
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE 

A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 
 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 27 mai 2019 

 

Présents - Cécilien Belgarde Jean-Jacques Bérenguier, Martial Chamblanc, Nicole et Roland de Vassoigne, 

Philippe Dubois Bruno Duteil, Michel Heu, Daniel Jalu, Jackie Lamoureux Guy Luscan, Francis Mory, André 

Reignoux, Michel Truffaut et Philippe Soulé. 
 

Présents consultatifs - Frédéric Niémier et Dominique Roosens. 
 

1 - Informations et directives du président  
- Le Président propose l’approbation du compte rendu du CA du 08 avril 2019 : il est adopté à l’unanimité. 

- Le Président remercie bien sincèrement toutes les personnes qui se sont impliquées dans l’organisation de la 

journée des Saints Patrons. Les nombreux participants ont contribué à la réussite de cette manifestation. 

- Le président nous informe d’un projet de loi sur la conservation des drapeaux associatifs qui nous conforte dans 

notre action, merci à F. Mory pour sa veille informative. 

- Suite à l’accord pour l’obtention d’un EBR, le Président a adressé au Ministre et au Préfet une lettre de 

remerciements. Il faut maintenant en assurer le transport de Saumur à La Martinerie ; le coût prévisionnel est de 

1014 €, nous allons contacter de nouvelles entreprises de transport. 

- Présent au dernier conseil communautaire, le Président a reçu confirmation d’une subvention d’équipement de 

Châteauroux Métropole de 60 000 € qui sera consacrée à la rénovation du parking et la réalisation d’une aire 

bétonnée en façade du bâtiment. 

- L’Inspecteur d’Académie a donné son accord pour l’accueil des collégiens dans nos locaux. 

- Suite à la réception de l’appel à cotisation en provenance de l‘association des Amis du Centre d’histoire et de 

mémoire de la Résistance et de la Déportation dans l’Indre, le président demande au conseil de confirmer leur 

accord pour cette adhésion. Avis favorable du C.A. 

- Le Président nous informe que la Caisse d’Epargne nous propose de renouveler pour cette année notre ligne de 

crédit d’un montant de 50 000 €. Celle de l’année dernière n’a pas été utilisée. Avis favorable du C.A. 

- Au moyen du rétroprojecteur, le Président nous a présenté l’avant projet d’aménagement de la salle de l’Armée 

de terre. Il fait appel à toutes les bonnes idées pour la réalisation de cette salle d’exposition. Il demande à chacun 

des membres du C.A. de proposer des thèmes de panneau. 

- Nous attendions un nouvel emploi Service Civique à compter de juin, ce projet est pour l’instant suspendu. 

- La municipalité de Montierchaume nous a fait un don de 200 €. Le président adressera une lettre de 

remerciements. 

- Le président nous informe de la présence d’un article sur l’accueil des collégiens dans la revue trimestrielle du 

Conseil Départemental dont la parution est prévue en juillet. 

- Le président nous informe également de la réception du récépissé de modification de la composition de notre 

C.A en provenance de la préfecture. 

- Suite à sa promesse lors de sa visite de nos locaux, monsieur le Préfet Bonnier nous a remis un masque à Gaz 

des années 50. 
 

4 – Décisions des membres du CA 
- Les membres du CA, présents ce jour, émettent un avis favorable pour les devis de l’entreprise Pinoteau  

(carrelage du couloir et de la salle armée de terre). Ils donnent pouvoir au Président pour la signature des devis 

correspondants. 
 

5 – Visites programmées 
- le dimanche 9 juin à 8 h 30 nous accueillons des motards en provenance de Lyon. 

- le mercredi 12 juin à 10 h 00 nous accueillons les membres de la LH, des M.M, et de l’ONM d’Argenton sur 

Creuse 

- le 26 juin nous accueillons l’Association des Officiers de Réserve qui souhaite visiter nos locaux et organiser 

leur Assemblée Générale. 

- Accueil de l’IHEDN 36 soit le mardi 25 de 18 h 00 à 20 h 00 soit le jeudi 27 juin de 18 h 00 à 20 h 00. 

- Un professeur du lycée Ste Solange souhaite également faire visiter notre installation à l’occasion de la journée 

d’intégration; un contact est en attente. 

 



 

 
 

6 - Travaux  
- Les travaux d’éclairage du parking ainsi que l’alimentation électrique sont réalisés et financés par Châteauroux 

Métropole. Il nous reste à réaliser le raccordement à l’armoire générale du bâtiment. 

- Il est évoqué l’idée de poser un plafond suspendu dans la salle de l’armée de terre favorisant ainsi la mise en 

place des pavés éclairants en fonction de l’implantation des futurs présentoirs, un nouveau devis sera demandé à 

J.M.Bry. 

La SETEC et La COLAS ont été contactées pour la production de devis (parking et dalle de présentation devant 

le bâtiment. 
 

7 - Questions diverses. (tour de table)  
- Ph Soulé nous informe de la mise en place de deux nouveaux projets sur notre site internet : 

- un avis de recherche permettant de retrouver des personnes et de passer des petites annonces, 

- un album photos souvenirs. 

- M Heu nous propose l’acquisition de profilés en aluminium pour la réalisation de la protection en plexiglas de 

la maquette du CM 90. Avis favorable des membres du CA. 

- il nous présente également un projet de tablette pour la présentation de vidéos dans les vitrines. Avis favorable 

du C.A, une étude de coût va être lancée. 
 

8 - Manifestations - Prochain rendez-vous  
- Journée « barbecue » le 6 juillet, dans notre bâtiment, au cours de laquelle nous inviterons M Souty, notre 

correspondante Nouvelle République. Il est envisagé une visite du site de La Martinerie notamment le CNTS. 

- La prochaine réunion du Conseil d’Administration est fixée au lundi 01 juillet 2019 à 9 H 30.  

 
 
 

Pour le président, 
André REIGNOUX secrétaire. 


